

## 3年生が保育実習に行ってきました。

11月10日(金)と11月17日(金)の2回にわたり、3年生が水沢保育園で保育実習に取り組みました。保育実習では、水沢保育園の先生・園児たちがあたたかく受け入れていただき、生徒たちは学校外で初めて接する異年齢の園児たちと真剣に接する姿を見せてくれていました。思春期においては、生活の自立を図る観点から、子どもが育つ家庭環境や家族関係を考えることを通して、自分の成長や生活が、家族やそれにかわる人々に支えられていることに気付くことが大切です。中学校での家庭科においても「幼児の観察や触れ合いをもとに、子どもと家族の関わりや家庭や家族の基本的な機能を考えさせ、自分の家族関係の振り返りにつなげるように展開する」となっており、本校生徒においても実践的・体験的な学習を通して身に付けた知識・理解を、家庭生活に創意工夫しながら生かすことができる技能にまで高め、家庭生活をよりよくする態度の育成を図るために取り入れています。この実習では、女子生徒は比較的早く幼児にうちとけ、自分一人でも積極的に関わりを求めて行動することができる傾向が見られる一方で、男子生徒は生徒同士のグループから離れることに時間がかかり、幼児との触れ合いがスムーズに進まない場面が見られましたが、園児と遊ぶこと、今日までの自分の成長過程を振り返り、人との関わり大切さを実感し、また、触れ合いにより、自尊感情や自己肯定感を高める機会となりました。



## 3年2組が三洵中学校音楽会へ出場しました。

11月2日に開催された本校文化祭の合唱コンクールにおいて、最優秀賞を獲得した3年2組が11月10日(金)第58回三洵音楽会に学校代表として出場しました。指揮者：須藤颯斗さん、伴奏者：萩村真帆さん、学級紹介：森涼さん、曲名は「春風の中で」を合唱しました。この音楽会は今年で58回目を迎えるもので、「1.日常の成果を発表することにより、他校との交流を図り、表現力や鑑賞力の向上に努める。」「2 音楽を愛好する生徒を育て、地域の音楽文化の向上に努める。」ことを主な目的としています。3年2組は西陵中の代表として、素敵なハーモニーで歌いこなすことができました。



## 3年生 第2回進路説明会にご参加いただきありがとうございました。

11月16日(木)3年生生徒とその保護者及び1・2年生の保護者(希望者)を対象とした第2回進路説明会を実施しました。当日は3冊の資料を元に三重県教育委員会における県立高等学校の前期選抜に関する内容や後期選抜・及びスポーツ特別枠選抜の説明を行い、そのほか私立高校・専修学校、高等専門学校についての説明と今後のスケジュールについてお話がありました。3年生は12月の3者面談で前期選抜の受験希望と私立高等学校の受験校の決定が待っています。それまでに、しっかりと自分の考えをまとめ、家族の方と十分に話し合いの機会を持ってください。



3年生は12月の3者面談で前期選抜の受験希望と私立高等学校の受験校の決定が待っています。それまでに、しっかりと自分の考えをまとめ、家族の方と十分に話し合いの機会を持ってください。